



Évaluation en lecture orale

Nom de l'outil

Évaluation en lecture orale (en octobre)

Pourquoi utiliser cet outil

Cette évaluation en lecture orale est faite vers la fin du mois d'octobre pour identifier le progrès des élèves et ainsi que les améliorations à poursuivre en lecture.

Comment utiliser cet outil

L'enseignante ou l'enseignant évalue les forces et les faiblesses de l'élève quand il lit des fiches laminées comportant des phonèmes, (ma, ta, sa, etc.), des mots communs (un lama, un ami etc.) et des phrases simples (Le pupitre est brun). . L'évaluation de la compréhension est à partir d'une grille, et est basée sur la lecture indépendante et l'illustration de telles : « Marie mange une pomme rouge. »

Communiquez cette grille d'évaluation aux parents afin qu'ils puissent mieux appuyer le progrès de leur enfants. Il est essentiel que les élèves aient déjà appris comment illustrer une phrase pour démontrer la compréhension de leur lecture.

What is the tool?

Assessment in Reading (October)

What is it used for?

This assessment is administered at the end of October to identify student growth and areas for improvement in reading.

How do you use it?

The assessment has phonetic chunks (ma, ta, sa etc.), sight words (un lama, un ami etc.), and simple sentences (Le pupitre est brun). These are on a laminated card and as the child reads them the teacher records what the child is successful at and where the child needs support on the recording sheet. The comprehension piece has three simple sentences that the child is to read independently and illustrate i.e., Marie mange une pomme rouge. A rubric is used to assess student performance. These are sent home to parents to be signed and returned. It is important that in the pre-teaching the students have been taught how to use detailed illustrations to show their understanding.

Évaluation en lecture orale (Oral reading assessment)
Première année - Immersion (Grade one Early French
Immersion)

Date : _____

Nom : _____

ma ta sa mi ti fi

bo so no du pun ju

un lama un ami un sofa un bol

la colle la radio lundi brun

Le pupitre est brun.

Le koala est sur le sofa.

Papa a vu Vivi.